

障害者に対する軽自動車税の減免

(申請期限は24日まで)

次の軽自動車等に係る軽自動車税については、期限までに申請することにより減免される場合があります。

(1) 次の 〃 に掲げる軽自動車等(自動車税、軽自動車税を通じて1台に限りませぬ。)

障害者が所有する軽自動車等(その方の家族が所有するものも含みます。)

つばらその方の生業、通学または通院等のために、その方の家族が運転するもの

障害者が所有する軽自動車等、もつばらその方の生業、通学または通院等のために、その方の常時介護者が運転するもの(その方の含まれる世帯の全員が障害者である場合に限りませぬ。)

(2) 構造上、障害者の利用にもつばら供するための軽自動車等

必要書類 障害者手帳、運転者の運転免許証(コピー可)・納税通知書・印鑑

2 園 税務課町民税係 215

行政相談委員に

有利 道子さん(再任)

風間 昭彦さん(再任)

行政相談委員は、民間の有識者の中から総務大臣が委嘱しているもので、住民の皆様から行政に関する要望や苦情などの相談に応じます。

町では、行政相談を毎月第3火曜に行っています。時間等については、広報いな(裏表紙)の無料相談コーナーでご確認ください。

園 住民相談室 2212

「人も車も自転車も安心・安全 埼玉県」(スローガン) 春の全国交通安全運動

5月11日(水)
5月20日(金)

保護者の方は、子どもに対して、交通ルールや安全な通行方法について、具体的な場面や言葉で繰り返し教えるとともに、お手本となる行動をとります。

自転車は、道路交通法上では、車やバイクと同様に車両です。飲酒運転、二人乗り、傘差し、携帯電話やヘッドホン使用等の危険な運転はやめましょう。

自動車に乗るときは、後部座席でも必ずシートベルトを着用しましょう。また、自動車の運転手は、同乗者全員が正しくシートベルトを着用しているのを確認してから運転しましょう。

交通安全死ゼロを目指す日
5月20日(金)
交通事故安全に対するさらなる意識の向上を図り、一人ひとりが交通ルールを守り、

交通安全を実践し、交通事故に注意して行動することによって交通事故の発生を抑制するための国民運動です。
この機会に、自転車・車の安全利用や歩行時の交通安全について改めて見直し、悲惨な交通事故を起こさない・遭わないよう、注意して行動しましょう。

園 上尾警察署 7730

緑のカーテン 広げてみませんか?

地球温暖化の影響は、私たちの生活や健康に深刻な影響を与えると考えられます。

地球温暖化現象は、緑地減少、コンクリート面増加も主な原因です。

そこで、限られたスペースで、有効に緑を増やし、コンクリート面を減らすのに、縦に広がる「緑のカーテン」は優れた方法の一つです。

みなさんも、ぜひ「緑のカーテン」を広げてみませんか?

<省エネ効果>

光を遮断する効果と、蒸気を発する効果により、室温を下げます。

<美観向上>

土地に制限がある町中でも、空間を有効に利用することができます。緑の多い町並みは、美観を向上します。

<家庭菜園>

家庭菜園としても、多くの収穫を楽しめます。きゅうり、インゲン、ゴーヤなどの食べられる植物を植えてみてはいかがでしょうか。ツル性植物には、健康にもよい野菜が多いそうです。

早い時期から準備をすれば夏には立派な緑のカーテンができてあがります。

夏は、コンクリートでできたベランダや、駐車場に直接日光が当たり、温度がなかなか下がりませぬ。昼間の温度上昇で、深夜でも、家の中が暑くてたまらないことがあります。お部屋の中の、布製のカーテンだけではなく、家の外で日差しを遮り、涼しくて楽しい、地球にも体にも優しい天然エアコンで、暑い夏こそ快適に過ごしましょう。

園 環境対策課 2252

カメラ日記

新1年生のみなさん 入学おめでとうございます

4月8日、町内の7つの小・中学校で入学式が行われました。

今年は小学生543名、中学生442名の1年生が新たに仲間入りをしました。



①いつでも ②ながまに ③会える場所 総合センターからのご案内

☎ 伊奈町大字小室 5161 ☎ 722-9111
<http://inamachi.info/>

フラワー・アレンジメント教室

平成23年度から新しい先生を迎え、新たなシリーズの開催となります。

これから月ごとにテーマを変えたアレンジをしていきます。

日 時	5月25日(水) 9時30分～11時30分
場 所	多目的ホール
対 象	一般成人
定 員	15名(先着順)
参加費	2,000円(材料費含む)
持ち物	花ばさみ、持ち帰り用の袋
申込み	5月17日(火)までに、総合センター窓口または電話で受付

お花の手配がありますので、5月17日(火)以降のキャンセルは、お花代1,700円をいただきます。

総合センターあさいち

J A あだち野四季彩館のご協力により、地元の新鮮野菜や特産品を取り揃えています。

日 時	5月6日・13日・20日・27日(毎週金曜日) 9時～12時
場 所	総合センター西側エントランス

頭の体操・健康マージャン教室

しばらくお休みしていたマージャン教室を再開します。初心者の方も参加できます。

日 時	5月6日・13日・27日、6月3日・17日・24日 (各金曜日) 10時～12時
場 所	老人福祉センター
講 師	岩城平七郎さん
定 員	20名(伊奈町・蓮田市に在住の60歳以上の方)
参加費	無料
申込み	5月5日(木)までに、総合センター受付へ。希望者多数の場合は抽選となります。締切後も追加募集等、受付にお問い合わせください。

ALT's News World

No.24

このコーナーは、小・中学校で英語を指導するALT 3名が毎月交替で担当します。

Hello Everyone! This is Cecilia.

It may be a surprise to you, but it's summer vacation in the Philippines. Yes, 2 months of fun and that includes town fiesta celebrations. Let me introduce to you PAHIYAS Festival. Every May 15, the Pahiyas Festival which is done in honor of San Isidro Labrador, the patron saint of the town. Back in the 16th century, it started as a way of thanksgiving for a good harvest and to assure farmers of more bountiful harvests in forthcoming seasons. The bountiful offers were given to the Franciscan missionaries who brought Catholicism in the 1500s. The fronts of houses in Lucban, Quezon are elaborately decorated with brightly colored rice wafer, called "kiping", a type of rice dough made from a traditional recipe. This is to give thanks for a good harvest to assure farmers of more bountiful harvests in forthcoming seasons. The bright colors of "kiping" transcend the beauty.

See you!

みなさん、こんにちは。セシリアです。

みなさん驚くかもしれませんが、フィリピンでは今夏休みです。今回は、楽しい2ヶ月の夏休みの間に行われるパヒヤス祭という町のお祭りについてご紹介します。

毎年5月15日に行われる、町の守護神サン・イシドロ・ラブラドルをたたえるお祭りです。さかのぼること16世紀、このお祭りは収穫祭の一つとして始まりました。農家の人たちには、これからやってくる季節の豊作が約束されます。1500年代にカトリック信仰を広めたフランシスコ会修道士に対して豊富な作物が捧げられたとも言われています。ケソン州のルクバンでは、米粉を使った伝統的な調理法で作られた「キーピング」と呼ばれるお菓子をカラフルに色づけして、家の前面を精巧に飾りつけます。これも豊かな実りを感謝して、来季のより豊かな収穫を願うためのものです。「キーピング」の鮮やかな色は極めて美しいです。

では、またお会いしましょう！

お問い合わせは、教育委員会学校教育課へ(ALT...Assistant Language Teacher)